



www.175-jahre-sparkasse.de

Pressestimmen

Gemeindenachrichten Keltern, KW 50 2008

Sparkasse Pforzheim Calw feiert Jubiläum:

Keltern erhält Förderbetrag für nachhaltiges Projekt

Die Sparkasse Pforzheim Calw feiert 2009 ihr 175-jähriges Bestehen. Den Städten und Gemeinden im Geschäftsgebiet kommt aus diesem Grund eine Jubiläumsaktion unter dem Titel "Zukunft gestalten: Sparkasse - Kommune – Menschen" zugute, bei der sie sich um die Förderung von nachhaltigen Projekten im kommunalen Bereich sowie in Schulen und Kindergärten bewerben können. Bürgermeister Ulrich Pfeifer wurde bei einem Termin im Rathaus von Filialdirektor Dieter Oechsle über die Details der Aktion informiert und erhielt Ausschreibungen und Förderanträge.



Die Jubiläumsaktion "Zukunft gestalten: Sparkasse – Kommune – Menschen" wird in allen 56 Städten und Gemeinden des Geschäftsgebietes der Sparkasse Pforzhelm Calw ausgeschrieben. Sie ist Ausdruck der Verbundenheit der Sparkasse mit der Region. Die Förderbeträge orientieren sich an den Einwohnerzahlen der einzelnen Kommunen. Für Keltern steht ein Förderbetrag in Höhe von 4.500 € zur Verfügung. Insgesamt ist die Aktion mit einem Gesamtbetrag von rund 300.000 € ausgestattet.

Die Jubiläumsaktion "Zukunft gestalten: Sparkasse – Kommune – Menschen" ist zweigleisig ausgestaltet, um möglichst viele Projekte für verschiedene Gruppen und in unterschiedlichen Altersstufen fördern zu können.

Zum Ersten werden nachhaltig wirkende, sichtbare Projekte unterstützt, die aus den Bereichen bürgerschaftliches Engagement und kommunale Vorhaben kommen können. Dazu gehören beispielsweise Maßnahmen zur Ortsverschönerung oder zum Zusammenwachsen von Ortsteilen, Kunstprojekte, die Gestaltung von Schul- und Pausenhöfen als Spiel und Lernorte, die Neuanlage, Ausgestaltung, Renovierung von Spiel-, Sport- und Freizeltanlagen oder die Aufstellung von Informations-, Wander- und Lerhrtafeln.

Zum Zweiten können Projekte für Schulen und Kindergärten eine Förderung erhalten, die der Gemeinschaft bzw. der musischen Bildung sowie dem Sport dienen. Gedacht ist dabei z. B. an Projekte, die den Übergang vom Kindergarten in die Grundschule erleichtern, an die Gründung von Bläserklassen und Schulchören, an die Beteiligung am Projekt "Lebendige Steine" des Vereins ObenAuf e. V. oder an die Unterstützung von sonstigen gemeinnützigen Vereinen, Institutionen, Gemeinschaften, Projektgruppen o. ä., die mit Schulen und Kindergärten zusammenarbeiten, wie otwa Sportvereine im Breiten- und Nachwuchssport.

Bei beiden Varianten müssen die Förderbeträge von den Kommunen mit Nennung des Projekts und Beschreibung der geplanten Maßnahmen beantragt werden. Die Fördergelder sind zweckgebunden. Es muss deutlich gemacht werden, dass die Förderung des Projektes in Zusammenhang mit dem 175-jährigen Jubiläum der Sparkasse steht.